

Das sichere Fundament unseres Voranschreitens beim sozialistischen Aufbau und unseres internationalen Wirkens ist und bleibt unser unzerstörbarer Bruderbund mit der Sowjetunion, die feste Verankerung unserer Republik in der Gemeinschaft der sozialistischen Staaten. Unser sozialistisches Bündnis ist von völlig neuem Typ.

Es beruht

auf gleichartigen sozialökonomischen und politischen Grundlagen,

● auf der einheitlichen marxistisch-leninistischen Ideologie,

\$ auf der Gemeinsamkeit der kommunistischen Ziele,

\$ auf dem proletarischen Internationalismus.

Mit großer Freude erfüllt uns, daß die Zusammenarbeit mit der Sowjetunion immer enger und effektiver wird und sich bereits auf alle gesellschaftlichen Bereiche Unserer Republik erstreckt. Sie ist im Leben unserer Bürger fest verwurzelt. Zur bestimmenden Richtung wird dabei die enge Verflechtung der materiellen und geistigen Potenzen unserer Länder bei der Lösung großer, weit in die Zukunft reichender gemeinsamer Aufgaben. Immer deutlicher wird die wachsende Annäherung unserer sozialistischen Nationen im Leben sichtbar.

Erich Honecker auf dem IX. Parteitag der SED

